## Seminario Los Vórtices . El camino de la consciencia

"Proyecto BioNeuroVida"

Te invitamos a transitar el antiguo camino de los 17 vórtices conocido como "El camino de la manifestación de la conciencia"

Las mas antiguas tradiciones espirituales de oriente describen la evolución humana como un sendero interno asociado al movimiento de la kundalini.

Tradicionalmente se dice que Kundalini es nuestra energía creadora y vital aunque hoy sabemos que es mucho más que eso, además de ser el eje de los campos energéticos o cuánticos de la manifestación, coincide con nuestra médula espinal en donde se conectan los sistemas nerviosos que constituyen la ruta de comunicación interna de nuestro cuerpo. Según la tradición el camino de Kundalini transita un sendero oscilante de 3 pasos que comienza en el sacro, asciende hasta la coronilla, desciende hacia el coxis y desde ahí sube nuevamente. A estos tres movimientos se los llama Ida, Pingala y Shushmaya o los tres trazos del camino de la kundalini. Este sendero es un camino biológico-energético construido por vórtices energéticos que transitamos a lo largo de los milenios para desarrollar la consciencia y seguimos transitando en el camino de la evolución.

Durante la era pisciana , los maestros entregaron a una humanidad, que daba los primeros pasos hacia la consciencia, el secreto de cómo funcionaba la energía de los primeros 7 chakras de ascenso para ayudar al proceso de crecimiento. Ese primer ascenso de la Kundalini estaba destinado a crear la conciencia del yo soy, de la propia existencia y presencia en la tierra que se logró cuando la vida tomó consciencia de sí misma. Pero el camino siguió avanzando trascendiendo la supervivencia para convertirse en creatividad. El camino de kundalini se abrió paso y la transformación sucedió, convirtiéndonos en seres capaces de observar, observarnos, crear, idear y ser parte de nuestra propia planificación. Con el advenimiento de la era acuariana la humanidad esta lista para transitar conscientemente los siguientes pasos que corresponden al segundo trazo de kundalini o descenso a la tierra constituido por los 9 chakras de descenso. Este camino nos lleva de la simple supervivencia hacia el camino del humano creativo y hacedor.

Los vórtices son espacios o momentos en donde la energía se transforma dando lugar a la creación del cuerpo físico y constituir a su vez la consciencia. En el mundo físico los vórtices, también llamados chakras, coinciden con nuestras glándulas y son los reguladores de nuestra energía sutil y densa, están asociados a la formación de nuestro cuerpo, la personalidad, la conexión con nosotros, la conexión con el mundo y por lo tanto a todo lo que acontece en nuestras vidas, incluyendo nuestras enfermedades, ya que son la vida misma en movimiento y creación constante.

Según los antiguos maestros es necesario aprender a manejar estas energías ya que deben manifestarse en equilibrio.

## Programa:

Acceder a los estados de consciencia requiere un conocimiento teórico como apoyo logístico pero por sobre todo necesita que el proceso se haga con todo nuestro ser.

Para trabajar uno por uno los 17 vórtices, que corresponden a ida, pingala y el primer paso de ascenso a shushmaya, vamos a utilizar respiraciones, fórmulas sagradas, meditación y

técnicas de gestión específicos para cada uno de los centros en forma ascendente y sistemática para ir estructurando, sanado y reordenando.

En lo referente a las glándulas y sus relación con el sistema neuro-endocrino-motor vamos a apoyarnos en la neurociencia y sus últimas investigaciones.

Las formulas sagradas son prácticas antiguas transmitidas por el maestro Sital Prem Singh. Y se corresponden al trabajo específico de cada vórtice.

Durante TODOS los encuentros vamos a aprender y practicar una respiración, adentrarnos en el marco teórico de conocimiento correspondiente y a realizar prácticas de fórmulas sagradas o técnicas de gestión.

El seminario se cursa por zoom todos los ......y el 3<sup>er</sup> sábado de cada mes tenemos un presencial (opcional)en Borges 2020 Palermo Bs As de 16 a 18 hs.

Las clases se graban y junto a los textos se suben a un drive que permanece por 30 días para volver a ver las clases tantas veces como quieras o bajarlas a tu computadora. Además los ejercicios se graban en el wassap de grupo para poder hacer las prácticas semanales.

Para mas informes Ana Paz +54 9 11 5966 6120